
小平市議会定例会一般質問通告書 

 

質問件名  マルシェの開催などにより小平グリーンロードを魅力アップしよう                                                            

質問要旨  （初めに質問全体の趣旨、次に具体的な質問内容を項目別に記入してください） 

  小平市政に関する世論調査で、小平市に住み続けたい人の約６０％が、その理由として自然環境の良さを

挙げています。グリーンロードをはじめ点在する農地、保存樹林、屋敷林が豊かなみどりを提供していることが

大きな要因です。しかし、宅地開発などによる農地の減少で、緑被率は 3割を切っています。 

グリーンロードではこだいら観光まちづくり協会の開催するウォーキングイベントなども盛んに行われ、近隣の

お店の紹介もされていますが、市、市民、市民団体の協働の力を発揮してもっと気軽に小平の魅力を味わえる

グリーンロードになるよう以下質問します。 

１、みどりを守るという視点でグリーンロード沿いの農地を買い取り、市の観光にいかすことについて、ご見解を

お示しください。 

２、小平市の大きな魅力である農業、農地、みどりを守るために何ができますか。特に今年９月に施行された都

市農地の賃借の円滑化に関する法律を活用しできることがありますか。 

３、グリーンロード沿いに小平産農産物を使ったレストランやカフェ、農家レストランやカフェのようなものがあり

ますか。 

４、グリーンロードに、自然と市民が集うような音楽イベントや農産物を販売するマルシェが定期的に行われると、

小平市の観光が発展すると考えますが、見解をお示しください。 

５、高齢者や小さい子どもたちがグリーンロードを気軽に散策するためには、もっと多くのベンチの設置が必要

です。そこで、素敵なベンチを設置するためにベンチのデザインコンテストなど行ってはどうかと考えますが、ご

見解をお示しください。                                                                    

６、グリーンロード沿いにある中央公園の井戸の活用は防災の点だけでなく、散策する人にとって大きな魅力

の一つになります。2017年 2月 28日に採択された請願の件は現在どうなっていますか。進捗状況をお示しく

ださい。 

上記のとおり、小平市議会会議規則第 57条第 2項により通告します。 

 

平成  30 年 11 月 15 日 小平市議会議長 殿    小平市議会議員 氏名  さとう 悦子              

                                         受付番号【      】 
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再質問の方式 

１ 一括質問一括答弁方式 

２ 一問一答方式 



                                                       


